

„Frauen“ wertvollstes Kleid

Wir tragen es ein Leben lang, jeden Tag 24 Stunden und es kann nicht gewechselt werden – unsere Haut ist das wertvollste, besonderste Kleid - vor allem für die Frauen.

Nur fehlen oft die richtigen Pflegetipps und verschiedene kosmetische Behandlungen, um das wertvollste Kleid richtig zu „tragen“.

Die Frauen Union Unterschleißheim hat deswegen zur „Beauty-Time“ in den Friseursalon PLANET Style in der Nelkenstraße geladen, um von Make-up Artist Margarethe Schwindl eine fachkundige Beratung und wichtige Informationen, über den Hautaufbau, deren Schichten, Schutzfunktionen und das perfekte Makeup, zu erhalten.

Nach dem sehr informativen Vortrag über Pflegeprodukte, die neuesten Trends und Farben fürs Makeup und Fragen der Besucherinnen, zeigte unsere Visagistin noch Stepp by Stepp an mehreren Besucherinnen, das typgerechte Styling und die Veränderungen von Vorher/Nachher. Dazu noch die passende Frisur und die Schönheit und das Wohlbefinden der Frau ist perfekt.

Dieser Nachmittag war eine herrliche Entspannung vom täglichen Trubel.

Wir bedanken uns bei Margarethe Schwindl und dem Team vom Planet Style für die Unterstützung und die geselligen Stunden.